

# 税の作文コンクールで税金の大切さを表現し 静岡県納稅貯蓄組合連合会優秀賞を受賞した

## 佐々木ゆみさん（中川根中2年・下長尾）

「私と税金」という題名で作文を執筆した佐々木ゆみさん。本年度の税の作文コンクールで「静岡県納稅貯蓄組合連合会優秀賞」を受賞した。

「作文は昨年の夏休み前に書きました。生徒たちには作文の題材として「税金」「動物愛護」「交通安全」など、いくつかの候補が与えられていました。わたしは何について書こうかと迷ったとき、小学生のころ『税の教室』があつたの思い出したんです。税務署の人が学校に来ててくれて、税金について分かりやすく教えてくれました。それを思い出し、わたしは税金を題材にしようと決めたんです」と半年前を振り返る。

ゆみさんは「税の仕組みは難しいことが多い、まだ分からぬこともあります。これから少しずつ勉強していきたいと思います」と語ってくれた。

将来の夢について聞くと「看護や福祉の仕事をするため、大学に行つて学びたいと思っています。昨年4月に川根本町に来て以来、ずっと農林業センターでお手伝いさせてもらっていますが、もう一つ継続して参加しているのが「ちやつきり娘養成講座」です。協力隊の担当課である企画環境課が実施する事業です。参加当初はお見合いの事業かと思っていましたが、実際は都市部の独身女性と地元の人と一緒に野菜を作ったり、お茶つみやそば打ち、ハイキング

### 母が看護師をしているので、わたしも人の役に立てるようになります」と思いました。あこがれなんです」と照ながらもはっきりと答えてくれた。

その持ち前の明るさで、夢に向かってまっすぐに歩んでいくとほしい。

### 「私と税金」

最近ニュースなどで、税金について問題になっているという事をよく耳にします。私も税金についての知識は多少あるので、時々考える事があります。税金について、国のおらい方達が考えている様な難しい事はわかりません。ですが、中学二年の私が率直に感じて、考えている事があります。

日本の、ほとんどの物や、施設が税金で支えられている事は知っています。私の身近な所では、まず、小学校・中学校へ通っている事や、その中の教科書も税金でまかなわれています。このように、まだ働けない子供や、年

ぜかと言うと、「支えられる人」、「支える人」が共存し、いつの時代になっても変わらない、お互いに助け合う事の出来る仕組みだからです。このような連鎖が続いている事が多くありました。な

くとも、私は「それは少し変じやないかな」と思いました。私は働い

た事もないし、生活費について悩

んだ事もないけれど、自分が元気

に不自由なく生活出来ているの

は、少なくとも「税金」を納める

という制度があったからだと思

います。自分の事だけを考え

いてきたからこそ、今の平和な日本という国が今、色々な面で良い状況にある事は確かです。その中の問題の一つに「税金」も含まれています。少子高齢化や、世界問題などにより、税金を上げなくてはならない状況になつてきています。そうした中で私がニュースを見ていた時、「税金が上がるのは嫌だ」「困る」などと

いた意見が多くありました。でも、私は「それは少し変じやないかな」と思いました。私は働いた税金により、安定した暮らしや生活を保障されます。それは大変昔からあった制度で、とてもすばらしいと私は思いました。な

くとも、私は「それは少し変じやないかな」と思いました。私は働いた税金により、安定した暮らしや生活を保障されます。それは大

変な制度で、とてもすばらしいと私は思いました。な

くとも、私は「それは少し変じやないかな」と思いました。私は働いた税金により、安定した暮らしや生活を保障されます。それは大

変な制度で、とてもすばらしいと私は思いました。な

ういう言葉をきいただけで難しいイメージをしてしまいかがちです。でも、税金は私達にとって意外と身近な所に存在します。それは、汗水流して働いた証、そして、この国の誰もがいつの時代になつても幸せに、豊かに暮らすことの大勢います。これからも未来にかけていく上で困つてしまふ人が多いと思います。

しかし、税金が上がることに

しまつたら……と考えてみると

さかし、税金が上がることに

しまつたら……と考えてみると

さかし、税金が上がることに